



En cette période de Fêtes, il est important de se rappeler des proches aidants, ces héros du quotidien qui consacrent leur temps à prendre soin de leurs proches.

La mission de la fondation Pro-XY est de soutenir les proches aidants en intervenant auprès de leurs proches à domicile. Grâce à ce moment de relève, les proches aidants sont en mesure de se ressourcer et d'entretenir des contacts sociaux. La personne aidée se sent valorisée et peut, avec de l'aide, réaliser des activités qui lui tiennent à cœur.

Toutes les infos sur cette fondation : sur son [site internet](#) ou sur sa [chaîne YouTube](#)



[Dépliant](#)

[Autres infos sur les proches aidants](#)